

de la noche, asistiendo a ellos los señores capitulares siguientes:
Escuela que regenta el señor Bureba en el Ensanche Oriental.—Señores Salazar, Arrieta y Damborenea.
Escuela del Sr. Valle, de la calle de Peñafiel.—Señores Vega de Seoane Rivilla y Maeso.
Escuela del señor Escudero, en la misma calle.—Señores Vidaurre y Gargallo.
Escuela de don Vicente López, en la misma calle.—Señores Carasa y Camio.
Escuela del señor Martín, en el barrio de Amara.—Señores Arnao y Elorza.
Escuela del señor Calabria.—Señores Gros, Múgica y Londaiz.

Del Gobierno Civil

Una comunicación

En el Gobierno civil de la provincia se ha recibido la siguiente comunicación del capitán general de esta región:

«Habiendo comenzado los trabajos de campo para el estudio y trazado de las hojas números 4 y 14 del Mapa itinerario militar, que corre a cargo del personal del cuerpo de Estado Mayor, ruego a V. S. interese de las autoridades y municipios que dependen de V. S. presten al personal los auxilios necesarios, dándole facilidades para la adquisición de datos y noticias, razonamiento, guías y alojamiento de la tropa y ganado.»

El señor marqués de Velilla de Ebro ha dado traslado de esta comunicación a los alcaldes de la provincia.

Minas

Don R. Instituto Larrodobano y Arbidí, vecino de Ormaiztegui, ha presentado en el Gobierno civil del día 26 de Febrero de 1907 una solicitud de registro de 41 portoneos de mineral de hierro de la mina titulada «Eusebita» número 3.528, sita en el término de Ormaiztegui, punto llamado Sagastiberría y Sagastiberrirán.

Nuestras corporaciones

En el Ayuntamiento

LA SESION DE AYER

Comenzó la sesión de ayer, que era de segunda convocatoria, a las seis, bajo la presidencia del segundo teniente de alcalde señor Salazar y con asistencia de los señores Bermingham, Vidaurre, Ostolaza, Camio, Rivilla, Gargallo, Carasa, Vega, Elorza, Maeso, Arnao, Elsegui, Ugaldé y Arrieta.

Lida el acta de la sesión anterior, fué aprobada.

El señor Salazar explica el porqué de su presidencia, a causa de la enfermedad que padece el señor marqués de Rocca-Verde.

La Corporación acuerda hacer constar en acta el sentimiento de la misma por el fallecimiento de una hija del concejal señor Dorado, así como la producida por el fallecimiento del antiguo empleado señor Nieves.

Entrase en la orden del día.

De oficio

Comunicación de reconocimiento que dirige la señorita Emilia de B. a su padre, por el acuerdo adoptado por la Corporación a consecuencia del fallecimiento de su señor padre.

Enterado. Comunicación de la Comisión provincial aprobando el expediente de transferencias realizadas en el presupuesto de 1906.

Entera o. Relación de los trabajos efectuados por el Laboratorio químico municipal durante los meses de Enero y Febrero últimos.

Son 294'50 y 322'35 pesetas lo recaudado por dichos trabajos en los meses respectivos.

Se aprueba la relación. R. O. del ministerio de la Gobernación recibida en la instancia elevada por este Ayuntamiento solicitando los beneficios de la Ley de Ensanche.

Se acuerda que pase a la comisión de Ensanche. Adjudicación provisional hecha en favor de don Lorenzo Arteaga, de la subasta de las obras del colector general en el trazo comprendido entre la calle de Reina Regente y el Paseo del Arbol de Guernica.

Se eleva a definitiva en la centésima día pasados consignado. Extracto de los acuerdos adoptados por la Corporación durante los meses de Enero y Febrero últimos.

Aprobado y pasa al gobierno civil.

Instancia de don Domingo María Martiarena y Arrieta, solicitando se otorgue la escritura de permuta de terrenos como consecuencia de la expropiación de la casa núm. 2 del barrio de San Martín.

Pasa para su estudio a la comisión d. Obras. Desahogo de don Antonio Carrasco como representante del Ayuntamiento en la Junta de obligacionistas del Ferrocarril de Elgoibar a San Sebastián.

Pasa a la comisión de Hacienda. Instancia de las cigarrerías solicitando se continúe la construcción de la nueva Fábrica de Tabacos.

El señor Bermingham hace historia de lo ocurrido, diciendo que hace 20 años, en Enero de 1888, declararon al Ayuntamiento el entonces presidente de la Compañía Arrendataria de Tabacos don Servando Luis Góncz y el a sazón ingeniero don Miguel Serret que la compañía se comprometía a traer preciosas y modernas máquinas si el Ayuntamiento se comprometía a sufragar la mitad de los

gastos añadiendo que de no conformarse a estas condiciones San Sebastián no tendría fábrica.

Al Ayuntamiento se le hizo pasar por las horas caudinas y se conformó.

El plazo que se señalaba para la construcción e implantación de la fábrica era el de tres años.

El señor Bermingham, agrega, que el Ayuntamiento había sido verdaderamente timado por cuanto que sufragó gastos cuya equivalencia no ha sido cumplida.

(Muestras de aprobación). El señor Carasa agradece al señor Bermingham las explicaciones y pide pase dicho asunto a una comisión especial.

El presidente señor Salazar propone que pase a las de Obras y Hacienda.

Después de alguna discusión sobre la comisión más conveniente se acuerda que pase a la de Obras agregándose el presidente de la de Hacienda, el alcalde presidente y los señores Bermingham y Lafitte por los datos que puedan aportar en la materia.

Los jornales de la semana ascienden a 4 099,60 pesetas.

Las cuentas que pesan al síndico, son 61 facturas, ascienden a 14.231,33 pesetas.

Informes

De la comisión de Hacienda.—Permiso que solicita don Ramón Usabiega para instalar en la Pescadería un puesto destinado a la venta de hielo.

Aprobado. Instancia de don Alejandro Salgado solicitando permiso para dedicarse a la venta de artículos tales como la zarza, granadina, etc.

Aprobado.

De la comisión de Obras.—Presentando el nuevo reglamento de Anzoñan.

Aprobado. Presentando los planos, pliego de condiciones y presupuesto del nuevo mercado del barrio de Gros.

Se aprueba.—El presupuesto se eleva a la suma de 31.741 pesetas, la cual cantidad servirá de tipo para la subasta.

Escrito de don José Olano proponiendo un convenio para ultimar el asunto de la expropiación de los terrenos del barrio de San Martín.

Aprobado.

De la comisión de Hacienda y Fomento.—A la proposición verbal del señor Carasa referente al concepto en que se da la subvención a las sociedades.

El señor Carasa dice que no está conforme con que no tenga la moción retroactiva y pide que se ponga a votación.

El señor Salazar abandona la presidencia y tercia en el debate así como los señores Revilla y Vega de Seoane acordándose que dichos señores se otorguen a órbita pero respetando lo hecho hasta ahora.

Asunto que quedaron sobre la mesa en la sesión anterior.—Informa de la comisión de Gobernación al permiso que solicita don Francisco Roccamo para que pueda tocar el órgano a la puerta de su establecimiento cinematográfico hasta la hora que se le designe.

Item de la misma comisión a la instancia de don Juan Olavide y conertes solicitando se deniegue a don Francisco Roccamo el permiso que solicita para tocar el órgano en su establecimiento cinematográfico.

Después de breve discusión que dan de nuevo dichos instancias sobre la mesa en espera de la instancia que se espera y con el fin de discutirlas juntas.

Fuera de minuta

El señor Revilla solicitó y le fué concedida la 15 días de licencia.

El señor Camio trata de la recogida de perros y de la caravana de carro para conducirlos, pidiendo que se dilate la aplicación del bando.

El señor Ugaldé trata de la catástrofe de Tolón y pide que se telegrafe al alcalde de aquella ciudad, haciéndole constar el sentimiento de la corporación donostiarra por tan tremenda desgracia.

Haba después de la última circular del presidente del gremio de taberneros a sus asociados, la splande y pide que se pase una comunicación a dicho presidente dándole las gracias por dicha circular.

El señor Salazar da cuenta de la petición del local para el reconocimiento de los soldados del último campamento y su concesión y luego pide y se acuerda el traslado de la próxima sesión al jueves, por ser día de fiesta el martes.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Navarra

(Por teléfono)
DE NUESTRO CORRESPONSAL
Pamplona, 15, 2,30 m.

Muerte sentida
Comunican de Fátces que el día 13 del actual falleció en aquella villa el dignísimo párroco de la misma don Enrique María Póbeda.

Su muerte ha impresionado vivamente al vecindario, pues en la noche anterior estuvo en la iglesia cumpliendo su sagrado ministerio en que notaba alguna enfermedad.

Ha sido muy sentida la muerte del dignísimo sacerdote que con sus virtudes se había captado el cariño de todos sus feligreses.

De toros
Dicen de T. falla que en aquella estación han sido embarcadas seis toros de la ganadería de Mate, ante Liza-

so, los cuales han de ser lidiados en la plaza de Burdeos.

Novillada

En la sesión celebrada ayer por el Ayuntamiento se presentó una proposición del antiguo contador del municipio don Miguel Aristiguieta pidiendo le sea cedida la plaza de toros para dar una novillada el día de Pascua de Resurrección.

Se correrán cuatro novillos de dos años y los beneficios le serán entregados al Ayuntamiento para pago de los jornales de invierno.

Los carteles

Gran Casino

Programa de los conciertos por la orquesta que dirige el maestro señor Larrocha:

- A LAS CINCO DE LA TARDE
Primera parte
1.º Pimpante.—Duval.
2.º Canoneta.—Filippucci.
3.º Oberon, (ouverture).—Webe.
Segunda parte
4.º Marche funebre d'une Marionnette.—Gounod.
5.º (a) Sérénade aux étoiles.—Amadel (b) Fado, canto popular portugués.—Rey-Cotaco.
6.º La Juive, (fantaisie).—Halevy.
A LAS NUEVE Y MEDIA DE LA NOCHE
Primera parte
1.º Tabarin (march).—Cairanne.
2.º Serenata española.—Albéniz.
3.º El Guarany (ouverture).—Gomes.
Segunda parte
4.º Suite espagnole.—Paul Vidal.
I. Introduction et danse de courtil.
II. Sarabande.
III. Danse mauresque.
IV. Reverie.
V. Pastorale.
5.º Rondo nocturne.—Bosc.
6.º Homenaje a Gaztambide, fantasía sobre motivos de sus mejores obras.—Chapi.

El Orfeón Donostiarra

Desde el martes celebra sus ensayos el Orfeón Donostiarra en la amplia sala de subastas de la Caja de Ahorros municipal, donde todas las noches acuden con objeto de oír los ensayos de «Caridad», la tercera obra del tríptico coral del eminente Radoux, distinguidos músicos de la localidad y gran número de aficionados entusiastas del Orfeón, que van siguiendo paso a paso los adelantos en la interpretación de la citada hermosísima producción del autor belga, que es ensayada con verdadero entusiasmo y amor.

Se están llevando a cabo los necesarios preparativos para la completa formación del programa del concierto, en el que, además de nuestro Orfeón, como se sabe, cantará las tres obras del tríptico «Fa», «Eparanza» y «Caridad», tomarán parte notables y distinguidos artistas donostiarros.

Confirmando lo que días pasados decíamos respecto a la venida de numerosos aficionados de la provincia con objeto de asistir al concierto, podemos hoy añadir, que a muchas las cartas que el Orfeón recibe de toda la provincia, especialmente de Eibar, donde como se sabe, son grandes admiradores del Orfeón Donostiarra, interesándose por el concierto y rogando se les reserve localidades para el mismo.

La noticia de la celebración de este concierto ha despertado gran interés entre todos los amantes de la música y puede asegurarse desde ahora que aquella noche se verá nuestro Teatro Circo como en los días de las grandes solemnidades.

EL ASUNTO DEL DIA

VIAJE MISTERIOSO

(Por teléfono)
DE NUESTRO CORRESPONSAL
1,30 m.

Osma en Biarritz?

Durante el día no se ha hablado de otra cosa en los centros de información que de denominar, al comprendido por el señor Osma a Biarritz, en donde ha celebrado una entrevista con el rey de Inglaterra Eduardo VII.

Esta noticia se ha conocido en Madrid por los periódicos franceses llegados a esta corte y ha producido gran revuelo.

Osma y Eduardo VII
Los informes de los colegas franceses, permiten asegurar que el señor Osma almorzó en compañía del rey Eduardo el domingo último.

Durante dicha comida el soberano inglés y Osma, conferenciaron extensamente.

De qué se ha tratado en esta entrevista.

Na a di en los periódicos franceses, y esto es lo que hemos querido indagar los reporteros de la prensa diaria.

Buscando detalles

Hemos visitado todos los centros políticos de información, para confirmar los telegramas a que aludo, y nuestra labor no ha sido del todo infructuosa.

En un ministerio nos manifestaron que el viaje del señor Osma a Biarritz era un hecho cierto.

Está comprobado también que el señor Osma salió de Madrid sin avisar a nadie de su viaje el sábado, y que regresó el lunes.

No tiene importancia
También hemos conversado con el señor Maura y ministro de la Gobernación acerca del misterioso viaje de Osma a Biarritz.

Los ministros quitan importancia a esta excursión y dicen que ha sido de carácter particular.

Sin embargo de estas manifestaciones, no nos dimos por satisfechos los periodistas y tomamos otro rum-

bo para venir en conocimiento del asunto que haya motivado un tan reservado viaje como el emprendido recientemente por el ministro de Hacienda.

¿Será alerta?

Relacionamos la entrevista de Osma con el rey Eduardo con la próxima conferencia del Haya.

Se dice que el rey Eduardo se propone formar un bloque de pequeñas potencias en favor de la limitación de armamento, a lo que parece se opone el señor Maura y que a esto ha obedecido el viaje de Osma a Biarritz, pues España formará parte del bloque.

LA CATÁSTROFE DEL «IENA»

Telegrama de pésame

Por la alcaldía de San Sebastián se pasó ayer el siguiente telegrama de pésame al alcalde de Tolón, con motivo de la catástrofe del acorazado «Iena»:

«Monsieur le Maire.
Toulon.
Hondamente impresionada la Corporación municipal de San Sebastián, por el terrible catástrofe del «Iena», é interpretando los sentimientos del pueblo, le envía la expresión de su profundo dolor según acuerdo adoptado en sesión pública.—El alcalde a. occidental, Julián de Salazar.»

DE SOCIEDAD

Procedente del medio día de Francia ha pasado por esta ciudad con dirección a Madrid, el marqués de Badora.

—Continúa molesto por una afección gripal el gobernador civil de Madrid excelentísimo marqués del Vadillo.

—Con éxito lisonjero se ha representado en el teatro de Burgos la interesante comedia «Mareas vivas», de la cual es autor el ilustrado delegado de Hacienda de Alava, don Antonio Cháñu.

El público y la prensa, han aplaudido entusiasmados, obligándole al primero a salir a las tablas al laureado escritor, a quien damos efusivos felicitaciones.

—Tenemos el sentimiento de participar a nuestros lectores la triste noticia de haber fallecido ayer en Dava a los 55 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad, la virtuosa señora doña Josefa Agustina Mendizábal, viuda del que en vida fué cariñoso amigo nuestro y consecuente carlista don Juan José Treou (que en paz descanse).

A sus amigos hijos, hermanos y demás apreciable y distinguida familia enviamos nuestro sentido pésame y aurquy piadosamente pensando habrá recibido la finada el premio a sus virtudes, rogamos a nuestros lectores que la encomienden a Dios en sus oraciones.

—A los 65 años de edad falleció ayer en Villafraña nuestro querido amigo don Juan Domingo Larrea y Saiz, después de recibir los Santos Sacramentos, cuyos funerales se celebrarán hoy a las diez de la mañana en la iglesia parroquial de dicha villa.

Al hacer presente nuestro pésame a la afiligrada viuda doña Agustina Orazuizurre, hijos y demás apreciable familia rogamos a nuestros lectores encomienden a Dios el alma del finado.

—Mañana, sábado a las diez de la mañana se celebrará en la iglesia parroquial de Santa María la función de Dejavela por el alma de doña Manuela Zarz Erezquin, viuda de don Benigno Egaña, que falleció en esta ciudad el 9 del actual, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

Con tal motivo reiteramos a sus hermanos y demás apreciable familia nuestro pésame y rogamos a nuestros lectores que la tengan presente en sus oraciones.

R. I. P.
KARRIKA.

Diario marítimo
El día

Diversas alternativas tuvo el día de ayer. A las cinco de la madrugada cespasaba. Horas después lació el sol. Más tarde la niebla se hizo densa y señora del horizonte, y por último volvió a llover y así hemos quedado hasta ver lo que determinan los elementos.

No hizo frío pero hubo mucha humedad en el ambiente, y danos en la nariz que no está muy lejos otra borrasca, de esas que crispas los nervios, porque pueda tomarse el palo ¡señores! pero no tanto.

Estado del mar
A su calma del amanecer, fue oído una selecta irritación sin que podamos explicarnos las causas porque el viento alvarilo desde tierra no era propicio para que desarrollara una revolución en la vadosa superficie del Cantábrico.

Bahía y puerto
Tristes estuvieron la bahía y el puerto. Allí a lo lejos se vieron surcar las olas dos buques de gran porte que se dirigían con rumbo a Pasajes y a los cuales esperaban con avidez los brazos paralizados.

En los muelles el trabajo escaseó bastante.

Entradas y salidas
Entró el pailebot «Nueva Lola» de Gijón, con carbón.

Salieron:

El vapor «Ana» para Gijón con cemento.
Los vapores «Alerta» y «Providencia» para Gijón, en lastre.

El parte de Iqueldo
Se fijó en los lugares acostumbrados el siguiente parte del señor Orcolega.

Dice así:
Barómetro 772,0.
Termómetro 6,0.
Pluviómetro 3.
Cielo cubierto.
Viento del N. N. E.
Mar bella.

«Hrá buen tiempo.»
«¿Buen tiempo?... bueno, crémoslo qué trabajo nos cuesta?»

La pesca
En vista de lo húmedo y fiero que se puso el mar al promediar el día, los vapores pesqueros volvieron de arribada.

«Siempre ha de cesarse la mala suerte en la sufrida clase pescadora!»

Mareas para hoy
Pleamareas:
A las 3,58 m. y 4,59 t.
Bajamareas:
A las 9,58 n. y 10,59 m.

Vizcaya
(Por Teléfono)
(DE NUESTRO CORRESPONSAL)
Bilbao 15, 12,20 m.

Otro periodista fallecido
A las cinco y media de la tarde, se verificó ayer la conducción de los restos mortales, al cementerio, del periodista que mucho tiempo colaboró en «El Porvenir Vasco» de esta capital, don Pedro Zabalo.

Asistieron todos los compañeros del finado.

El escrutinio
Ayer se celebró en uno de los salones de la Casa Ayuntamiento, el escrutinio general de las elecciones celebradas el domingo último, presidiendo el acto el magistrado de esta Audiencia, don Mauro Santiago Portero.

Los republicanos y socialistas formularon infinidad de protestas contra la elección, motivando esto que durase desde las diez de la mañana hasta las tres de la tarde, pero como todas ellas carecían de fundamento, han sido desestimadas, y en su consecuencia, han sido proclamados diputados provinciales, los católicos señores Larrauri, Lizama-Leguizámon y Ustaro.

Reina gran contento entre los católicos de esta villa por tal resultado.

Al agua
En la ribera cayeron ayer al agua tres niños, los cuales pudieron ser extraídos sin consecuencias.

De propaganda
Nuestro distinguido amigo y presunto diputado a Cortes por Vitoria, don Esteban Bilbao, irá en breve a la capital alavés a trabajar por su elección.

Primera Comunión
En varias iglesias tomaron ayer por primera vez la Comunión, los niños de las escuelas municipales.

Aragón
POR TELEFONO
DE NUESTRO CORRESPONSAL
Zaragoza 15, 2,40 m.

El escrutinio
Ayer se reunieron en esta ciudad las Juntas de escrutinio de los distritos del Pilar, Almunia y San Pablo, pero encontrándose incompletas no pudo hacerse la proclamación de los electos.

El escrutinio y la proclamación se harán hoy.

Medidas plausibles
El gobernador civil está dese legando una gran energía contra el juego, imponiendo a las chirlatas y casas donde se juega a los prohibidos.

Además, ha dispuesto la clausura de una casa donde, en esta ciudad, se jugaba a la ruleta.

Estas medidas han sido recibidas con aplauso y son encomiásticamente comentadas por la gente sensata y por el pueblo en general.

El señor Tejon ha amenazado también a los inspectores de policía con dejárselos suspensos de empleo y sueldo si no cumplen las órdenes que el objeto de impedir el juego les ha comunicado.

De enseñanza
Por el Rectorado de esta Universidad se han hecho algunos nombramientos de maestros, de los que algunos afectan a N. varre, provincia de esa región que forma parte de este distrito universitario.

Política menuda
(Por teléfono)
DE NUESTRO CORRESPONSAL
Madrid, 15, 12,30 m.

Maura en palacio
Ayer correspondía ce ebrar Consejo en palacio pero se ha aplazado hasta hoy por evi ar molestias a don Alfonso convelescente de su afección gripal.

El señor Maura ha estado como de costumbre en palacio despachando con don Alfonso.

Despacho
A la hora de costumbre subieron a palacio a despachar con don Alfonso los ministros de Gobernación y de Gracia y Justicia.

El de Gracia y Justicia sometió a la firma de don Alfonso varios decretos, entre ellos un) proponiendo el traslado al arzobispado de Sevilla, a

favor del ilustrísimo señor don Enrique Almaraz y Santos, obispo de Palencia.

El de Hacienda puso a la sanción de don Alfonso otro decreto sobre la provisión de las administraciones de loterías.

Defunción
Ha fallecido en Madrid el senador del reino y personaje palatino señor duque de Almenara Alta.

En el entierro figuraban dos carrozas de palacio una de gran gala y otra de media.

En la presidencia del duelo figuraba el marqués Fontanar, por disposición de don Alfonso.

Pésame
El señor Maura, jefe del gobierno, ha hecho una visita al conaui francés para hacerle presente la parte de duelo que toma en la catástrofe del «Iena».

En el ministerio de Estado se ha recibido un telegrama del embajador de España en París señor León y Castillo dando cuenta de haber cumplido cerca del gobierno francés el encargo de hacer presente a la nación vecina el sentimiento del pueblo español por tan infausto motivo.

Provisión
El sábado ó el lunes a más tardar será puesta a la firma de don Alfonso un decreto disponiendo la provisión de las vacantes de general de brigada.

Junta del Censo
En una de las sesiones del Congreso y bajo la presidencia del señor Canalejas, se ha reunido la Junta central del Censo.

El señor Salmerón y el señor marqués de Teveaga trataron de diferentes extremos, pertenecientes a dicho ministerio, a fin de hacer más fructífera y saludable su labor evitando de paso los abusos que en las contiendas electorales se cometen.

Para tratar de todo lo pertinente a ello se formó una ponencia compuesta de los señores Salmerón, Capdepón y García Alix (éste en sustitución del señor Dávila).

Cartas
El señor Montero Ríos ha escrito una carta al señor Moret tratando de los abusos que se han cometido contra los personajes liberales en las próximas pasadas elecciones.

El señor Moret ha quedado en avistarse con el señor Maura para especificarle estos atropellos y protestar una vez más de su peculiarísima política.

La entrevista
Parece que se ha comenzado a tratar de la entrevista de don Alfonso con el rey Eduardo de Inglaterra.

Según todas las probabilidades es fácil que dicha entrevista tenga lugar en Cartagena en donde han comenzado a hacerse toda clase de preparativos.

Conferencia
El señor Maura ha sido visitado en su despacho de la Presidencia por una comisión de industriales de los que forman la junta organizadora de la exposición de industrias madrileñas.

Lo de Valencia
El señor Moret ha hecho algunas declaraciones sobre la gestión de los elementos liberales en el asunto de la sus ensión de los consejeros republicanos del Ayuntamiento de Valencia, manifestando que los sustitutos que pertenecen a su agrupación política son personas rodeadas de toda clase de prestigio.

También ha manifestado que para nada ha intervenido en ello, puesto que es un asunto de pura política local.

Conferenciando
El ministro de Hacienda señor Osma y el gobernador del Banco de España señor Sánchez Guerra han celebrado una conferencia acordándose que esta sociedad bancaria siga prestando sus servicios al Estado, prorrogándose el acuerdo existente por lo menos hasta tanto que se abran las Cortes.

Las catástrofes marítimas
Explosión de un acorazado

(Por telegrama)
De nuestro servicio especial
12,30.

El número
Tolón.—Hasta el momento presente es el de 118 el número de desaparecidos a consecuencia de la horrenda catástrofe del «Iena».

Heridos que suoumbon
Después de haber entrado en el hospital y a las pocas horas han sucumbido 26 de los heridos.

Durante el día de ayer ocurrieron tres defunciones.

A las horas tenebrosas
Para rendir un homenaje brillante en nombre del go ierno a las víctimas de la catástrofe del «Iena», M. Clemenceau, jefe del gobierno, ha decidido salir para Tolón donde asistirá a las exequias que han de celebrarse.

El general Piquart, ministro de la Guerra, acompañará en su viaje al presidente para llevar a los mártires víctimas de la explosión, el saluto de pésame de sus camaradas de tierra.

Supremo homenaje
Por las autoridades se ha lanzado la idea de levantar un mausoleo monumental en el cementerio de Tolón a la memoria de los 118 desaparecidos en la catástrofe.

P